



Traversée lumineuse de l'avenue du Général de Gaulle

ACTUALITÉ

TRAVAUX

Lundi 27 juin 2022

Traversée lumineuse de l'avenue du Général de Gaulle

Mercredi 29 juin, un nouveau crossroad lumineux a été mis en service dans le quartier du Mail. Un dispositif ingénieux pour renforcer la sécurité des piétons.



La Commune met tout en œuvre pour garantir la sécurité des Véliziens.

Les travaux de rénovation de la chaussée et de la voirie de l'avenue du général Charles de Gaulle, commencés au cours du mois d'avril, s'achèvent par l'installation d'un passage piéton lumineux.

Situé au cœur du quartier du Mail, ce dispositif ingénieux permet de sécuriser la traversée des passants entre le groupe scolaire Mermoz et le centre commercial.

Les zébrés s'éclaircissent lorsqu'un piéton marche en direction du crossroad. Cet aménagement permettant d'attirer l'attention des conducteurs a également été installé dans le quartier Mozart, avenue de Savoie en mai 2022.